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1 Unsere Themen im Jahr 2022 im Überblick 

 

Das vierte Vereinsjahr ist noch einmal überschattet von einer sehr geringen 

Planungssicherheit.  

Eine digitale Mitgliederversammlung am 11. März ist gut gelungen und wurde sogar in der 

Lokalzeitung mit Bild gewürdigt (Bild siehe oben). 

Das jährliche Ehemaligentreffen fand am 17.09.22 in der Ente statt. Unser Festausschuss, 

Carmen und Otto, haben einen tollen Abend in der Ente mit Drinks und DJ organisiert, der bis 

tief in die Nacht reichte! Es waren rund 100 Ehemalige in die Ente gekommen. 

Leider könnte dies die letzte Feier in der Ente gewesen sein, da Olaf Schlue sie Ende Januar 

2023 geschlossen hat und ein neuer Pächter/Käufer nach unserer Kenntnis bisher nicht 

gefunden wurde. 

Der Vorstand konnte sich dieses Jahr wieder öfter treffen und so genossen wir mehrere 

Abende bei Michelangelo. 

Unsere jährliche Spende an das Gymbu war dieses Mal ein Klassensatz Liederbücher mit 

Lehrermaterialien und CDs.  

Dieses Jahr konnten wir 26 neue Mitglieder gewinnen und sind so auf 141 Mitglieder 

gewachsen (Details siehe Kapitel 2). Es zeigt sich, dass die meisten Eintritte durch 

persönliche Ansprache, besonders auf Ehemaligentreffen der Jahrgänge erfolgen. 

 

 
 

Foto von unserer am 11. März 2022 online absolvierten Mitgliederversammlung. 
Quelle: Kai Klinge. 
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Fotos von einem Highlight des Jahres - das Treffen aller Jahrgänge am 17.09.2022 in der 

Brandente in Burgdorf (Quelle: privat) 

 

  



5 

Und, in diesem Jahr konnten wir endlich mal intensiver bei der Berufsorientierung der 
aktuellen Schüler mitwirken. Dies geschah im Rahmen des Zukunftstages am 28.04.2022. 
Während es für alle 11. Klassen in der Aula Einblicke in 3 Berufsbilder gab, wurde mit den 
10. Klassen ein „Bewerbungstraining“ durchgeführt. Hier hat jeweils ein Ehemaliger eine 
Klasse individuell gecoacht. 
 

 

 

(Ehemalige in Einsatz beim Zukunftstag am 28.04.2022. V.l.n.r.: Torsten Reinecke, Roy 

Gündel, Magdalena Knigge, Hanns-Jörg Hauptmann, Maike Henningen, Stefan Wendt, 

Quelle: Torsten Reinecke)  
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2 Mitgliederentwicklung 

In diesem Jahr 2022 konnten wir erstmals seit 2019 wieder eine deutlich zweitstellige Zahl 

neuer Mitglieder (26) bei uns im Verein begrüßen. Die meisten neuen Mitglieder traten im 

Rahmen der Jahrgangstreffen der Abijahrgänge 1991 (9) und 1992 (6) ein. Ebenso hinterließ 

unser Jahrestreffen aller Jahrgänge am 17.09.2022 „positive Spuren“ in der 

Mitgliederentwicklung. Erfreulich ist auch, dass Mitglieder aus so vielen unterschiedlichen 

Jahrgängen (11; 1979 – 2011) im Jahr 2022 hinzugekommen sind. 

Glücklicherweise hatten wir im Jahr 2022 keine Abgänge von Mitgliedern. 
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Die folgende Übersicht zeigt, dass unsere Mitglieder aus 33 Jahrgängen kommen (die beiden 

Lehrer sind dabei den Jahrgängen zugeordnet, in denen sie das Gymnasium verlassen haben) 

und einen Zeitraum von 43 (!) Jahren abdecken (1978 – 2020). Die Jahrgänge 1991 und 1994 

sind unverändert am stärksten vertreten, was daran liegt, dass die Gründungsmitglieder 

schwerpunktartig aus dem Jahrgang 1991 kommen (und diese entsprechend in „ihrem“ 

Jahrgang die „Werbetrommel gerührt“ haben) bzw. unser Vorstandvorsitzender auf einem 

Ehemaligentreffen des Jahrgangs 1994 gemeinsam mit dem „Sprecher“ dieses Jahrgangs viele 

Ehemalige für den Verein begeistern konnte. 

V.a. zu einigen jüngeren Jahrgängen fehlt uns noch der Kontakt, wobei die Ehemaligen dieser 

Jahrgänge sicherlich erst mal eigene Wege gehen und an die Zukunft denken, bevor sie auch 

mal wieder gern den Blick auf die gemeinsame Vergangenheit werfen. Zu 10 Jahrgängen aus 

den Jahrgängen 2001 bis 2015 haben wir noch keinen Kontakt. Wir würden uns freuen, wenn 

wir künftig auch aus diesen Jahrgängen Mitglieder in unseren Verein begrüßen könnten. 
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3 Finanzbericht 

Per 31.12.2022 haben wir 141 (Vj. 115) Mitglieder. Der Mindestbeitrag beläuft sich auf 

EUR 5,00 p.a.. Abiturienten wird auf Anfrage der Beitrag im Jahr des Abiturs und des 

Folgejahres erlassen. Von den 141 Mitgliedern sind 115 Mitglieder vor der 

Mitgliederversammlung am 11.3.2022 eingetreten und haben somit im Jahr 2022 ihren 

Jahresbeitrag bezahlt (im Vorstand beschlossene Regel zur Erhebung der Beiträge). Für alle 

Mitglieder, die später eingetreten sind, wird der Beitrag erst ab dem Folgejahr erhoben. 

Der Abijahrgang 1991 hat im Nachgang seines Jubiläumstreffens (das wegen Corona um 1 Jahr 

verschoben wurde) eine Spende in Höhe von EUR 96 geleistet. 

Wesentliche Kosten entstanden im laufenden Jahr durch folgendes: 

• Spende an das Gymnasium für die Anschaffung von 35 Liederbüchern „Sing & Swing“ 
inkl. Medienpaket (EUR 1.029,50). 

• Sponsoring des Ehemaligentreffens aller Jahrgänge am 17.09.2022 in der Brandente 
(EUR 250,00). 

• Beitrag für die Mitgliedschaft des Vereins im Landesverband der Kita- und 
Schulfördervereine Niedersachsen e.V. (EUR 50,00). 

• Kosten für unsere Banking-Software Starmoney (Versionsupdate, EUR 34,90). 

Position Beträge 2022 Beträge 2021 

Kassenbestand am 1.1. 2.581,91 2.064,88 

      Mitgliedsbeiträge   1.774,00   1.754,00 

      Erhaltene Spenden         96,00           0,00 

      Summe der Einnahmen   1.870,00   1.754,00 

   

      Geleistete Spenden - 1.029,50 - 1.178,10 

      Kontogebühren         -  0,20          -0,32 

      Sonstiger Aufwand    - 351,90       - 58,55 

   Summe der Ausgaben  -1.381,60   1.236,97 

   Differenz Einnahmen u. Ausgaben       488,40      517,03 

  Kassenbestand am 31.12.   3.070,31 2.581,91 

 

Mit Blick auf das am 23.09.2023 geplante große Ehemaligentreffen im Black Horse in Burgdorf 

und die noch nicht abgeschlossene Detailplanung bzgl. der damit verbundenen Einnahmen  

und Ausgaben wollen wir eine finanzielle Reserve anlegen. Im besten Fall können wir diese 

Reserve nach dem Treffen zu einem großen Teil für eine Spende an das Gymnasium 
verwenden. 
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4 Ausblick 

Im Jahr 2023 werden wir versuchen, den Austausch und das Zusammenkommen der 

Ehemaligen weiter zu unterstützen. Das nächste kleine Ehemaligentreffen aller Jahrgänge ist 

bereits terminiert. Am 23.09.2023 können die Ehemaligen im Black Horse / Blacky in Burgdorf 

zusammen kommen. 

Unsere Bemühungen bzgl. der Berufsorientierung der Schüler werden wir fortsetzen. Dazu 

sind wir mit der zuständigen Lehrerin im Gymnasium, Frau Kriger-Wienand, in Kontakt. So wie 

es aussieht, wird es wieder einzelne Berufsvorstellungen unserer Mitglieder geben. Wenn es 

in die Detailplanung einer Veranstaltung geht, werden wir auf die Mitglieder zugehen und um 

Eure Mitwirkungen bitten. 

Außerdem ist geplant, dass Christian Lindemann ein Logo für den Ehemaligenverein 

entwickelt, das angelehnt an das Logo des Gymbu einen Wiedererkennungswert hat. 

Wenn ihr Ideen habt, wie wir den Ehemaligenverein weiterentwickeln können, seid ihr 

herzlich eingeladen bei uns mitzumachen. Wir freuen uns immer über „neue Gesichter“, die 

neue Ideen mitbringen und mit Engagement umsetzen möchten. 

Bleibt gesund! 

Der Vorstand des Ehemaligenvereins 

Kai Klinge    Bert-Otto Küster Angelika Ebel     Torsten Reinecke 


